
Nel bidone dell'organico si 
trovano anche bottiglie di 
plastica e altro. Intanto, 
non vengono ancora 
pubblicati i numeri della 
differenziata
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Amiu Puglia Spa, società in house del Comune di Foggia, 
dopo aver ottenuto l’affidamento e la firma del contratto di 
servizio definitivo per la gestione dei rifiuti della città di 
Foggia, dimostra di non rispettare i tempi nella 
comunicazione dei dati sulla raccolta differenziata. 

Sulla raccolta differenziata sarà 
necessario lavorare ancora molto

Ad oggi sul portale della regione Puglia 
(Dati Rifiuti Solidi Urbani per comune - 
Anno 2023) i numeri relativi alla 
produzione dei rifiuti solidi urbani e i 
quantitativi raccolti in maniera 
differenziata e avviati a impianti di 
riciclaggio (recupero e/o valorizzazione) 
non sono ancora disponibili. In base alla 
legge regionale n. 8 del 2018 i comuni 
hanno l’obbligo di inserire i predetti dati 
sul portale ambientale della Regione 
Puglia entro e non oltre il giorno 15 del 
mese successivo al mese di riferimento. 
Mancano i dati di gennaio e febbraio 
2023. Inoltre, la stessa legge dice che i l 
dati devono essere resi disponibili sul 
sito della Regione Puglia al fine di 
consentirne l’accesso a tutti i cittadini e 
ai preposti enti di controllo. In base alla 
determina n. 81 del 10 marzo 2020 di 
AGER (Agenzia Territoriale della Regione 
Puglia per il servizio di gestione dei 
rifiuti) la mancata trasmissione e/o il 
ritardo nella trasmissione della 
comunicazione dei dati mensili sul

xportale ambientale e all’Osservatorio 
Regionale Rifiuti, AGER Puglia, superiore a 
trenta giorni causa la non ammissibilità ai 
finanziamenti previsti e finanziati con 
risorse gestite dall’AGER, in materia di 
gestione rifiuti, come stabilito anche al 
comma 3, art. 8 della legge regionale 27 
marzo 2018, n. 8. A pensar male si fa 
peccato ma spesso si azzecca.

di Gianni Gliatta



Il rumore provocato dai dati incoerenti 
degli inerti, della carta e della raccolta 
differenziata di dicembre 2022 non 
lascia ben sperare per il futuro. Amiu 
Puglia con il nuovo rapporto novennale 
non può più permettersi di sbagliare. La 
Commissione straordinaria è 
consapevole? Attualmente, del nuovo 
piano industriale e dei servizi non si 
vede l’ombra. Prima di Natale l’azienda 
ha introdotto la raccolta dell’organico, 
ma solo in una zona ristretta della città. 
Ancora non si conoscono i risultati di 
questo esperimento. Anche se, diverse 
foto evidenziano il grado di scarsa 
conoscenza di cosa dovrebbe andare 
nell’organico. Recentemente è stato 
inaugurato il Centro Comunale di 
Raccolta, in via Sprecacenere (alle spalle 
del cimitero), E’ stato attivato anche un 
numero verde e introdotto nuovamente 
il servizio di ritiro ingombranti. Basta 
telefonare e concordare il giorno del 
ritiro: parole del Presidente Amiu Puglia, 
Paolo Pate. C’è da sottolineare anche il recentissimo 

finanziamento (PNRR) del Ministero 
dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica 
con relativo all’avviso 1.1 Linea d’Intervento 
A “Miglioramento e meccanizzazione della 
rete di raccolta differenziata dei rifiuti 
urbani”. Quasi 5 milioni di euro per 
realizzare 12 strutture intelligenti 
(cassonetti stradali) e 3 nuovi Centri 
Comunali di Raccolta. Magari è la volta 
buona che la città possa usufruire di un 
servizio di igiene pubblica qualificato. 
Soprattutto perché i foggiani pagano una 
Tassa dei Rifiuti tra le più alte in Italia. E 
pare che debba anche aumentare per far 
fronte ai costi per l’implementazione 
proprio del nuovo piano industriale.



SCONTO DEL 50% SULL'IMU PER CHI 
INSTALLA VIDEOSORVEGLIANZA

La Commissione Straordinaria 
ha approvato l’introduzione di 
un nuovo articolo nel 
Regolamento che disciplina il 
pagamento dell’IMU per il 
Comune di Foggia che assicura 
una detrazione d’imposta pari 
al 50% dei costi sostenuti, fino 
ad un importo massimo di 500 
euro, per chi installa nel 2023 
sistemi di videosorveglianza 
tecnologicamente avanzati.
Il Comune di Foggia si adegua 
così alle indicazioni contenute 
nel Patto per la Sicurezza 
Urbana,
sottoscritto in Prefettura lo 
scorso 6 febbraio alla presenza 
del Ministro dell’Interno 
Piantedosi. La vivibilità e la 
sicurezza urbana di una città 
come il capoluogo dauno passa 

necessariamente attraverso un 
maggior coinvolgimento della 
società civile in progetti e 
iniziative che garantiscano la 
crescita dei livelli di sicurezza 
percepita. In base all’articolo 3 
del Patto sottoscritto i progetti 
per la videosorveglianza che 
possono godere delle 
agevolazioni fiscali, proponibili 
da diversi soggetti privati, 
dovranno essere inoltrati alla 
Prefettura di Foggia e, ricorda 
il prefetto Cardellicchio, 
dovranno rispettare ed 
applicare le specifiche tecniche 
contenute nei Disciplinari 
approvati dal Ministero 
dell’Interno, con la previsione 
del collegamento diretto alle 
sale/centrali operative delle 
forze di polizia.

Restituita la 
campana di 

bronzo rubata a 
Rignano G.

Nel pomeriggio di oggi si è 
tenuta la cerimonia di 
riconsegna della campana 
di bronzo, trafugata alcuni 
giorni fa, presso il Santuario 
Madre di Cristo di Rignano 
Garganico.
La campana è stata 
ritrovata dal personale del 
Commissariato P.S. di San 
Severo a seguito di 
un'approfondita attività 
info-investigativa nell'agro 
di San Severo, in aperta 
campagna.
La riconsegna sarà 
effettuata dal Dirigente del 
suddetto Commissariato al 
Vicario del Vescovo di San 
Severo, alla presenza del 
Sindaco e di altre Autorità 
civili e religiose.



DELL'ERBA: "IL GOVERNO PENSI ANCHE 
AL CROLLO DEL PREZZO DEL GRANO"

“Dopo aver reso omaggio ai 
produttori di vino al Vinitaly 
invito i rappresentanti del 
Governo italiano a spostarsi 
rapidamente in Puglia per 
rendersi conto personalmente 
della grave situazione in cui 
versano le produzioni del grano 
e dell’olio, che rischiano di 
soccombere a causa 
dell’incondizionato ingresso nel 
nostro Paese di prodotti 
concorrenziali a costi molto 
bassi e di qualità molto 
discutibile”. Il consigliere 
regionale di Forza Italia, Paolo 
Dell’Erba, rivolge un appello al 
Presidente del Consiglio, al 
Ministro delle Politiche 
Agricole e al Ministro delle 
Imprese e del Made in Italy ad 
incontrare gli agricoltori 
pugliesi per avere la 
consapevolezza di quanto sta 
accadendo. “Prima di pensare 
alla formazione con scuole 
specifiche sul made in Italy il 
Governo dovrebbe intervenire 
per proteggere le nostre filiere 
agricole. Sarebbe il caso di 
prevedere azioni urgenti a 
tutela della nostra agricoltura e 
di quei prodotti che 
rappresentano il perno 
dell’economia di questa regione 
e che oggi subiscono una 
quotazione così bassa da 
mettere in crisi tutto il sistema. 

Chi vuole importare ed 
utilizzare prodotti esteri 
concorrenti al nostro grano o 
al nostro olio dovrebbe pagare 
una tassa, in questo modo i 
nostri prodotti non sarebbero 
più schiacciati da prezzi 
concorrenziali troppo bassi. 
Sono sicuro che il Governo 
nazionale non sarà sordo alla 
richiesta di aiuto che parte dal 
mondo agricolo”, conclude 
Paolo Dell’Erba.

Carabinieri 
sequestrano armi 
ed esplosivi a San 

Marco in Lamis
I carabinieri della Stazione 
di San Marco in Lamis 
hanno arrestato in flagranza 
di reato un cittadino 
italiano per reati di 
detenzione e porto in luogo 
pubblico di esplosivi, 
nonché porto ingiustificato 
di armi ed oggetti atti ad 
offendere. I carabinieri sono 
stati insospettiti 
dall’insolito movimento di 
un’autovettura nei pressi di 
un’area rurale. a seguito di 
un controllo sono stati 
rinvenuti sul mezzo: diversi 
ordigni esplosivi dalla carica 
pirica particolarmente 
elevata e dunque 
potenzialmente micidiali, 
coltelli e armi bianche, 
bastoni con punte 
acuminate in metallo, ferri 
rudimentali appuntiti, 
giraviti alterati trasformati 
in punteruoli, una fiocina e 
due mazze da golf. Il GIP ha 
disposto gli arresti 
domiciliari per l'uomo a 
bordo dell'auto sottoposta a 
controllo

Il consigliere regionale di 
Forza Italia Paolo Dell'Erba



IL 20 APRILE PRESENTAZIONE DEL LIBRO 

DI GIUSEPPINA SALINARDI "LE PAROLE AL 

FUTURO. DECLINAZIONI AL FEMMINILE"

L’Ente Parco Nazionale del Gargano, 

rispondendo utilmente a un bando del 

Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza 

Energetica, ha conseguito l’obiettivo di 

vedersi assegnato il massimo budget 

disponibile a ciascun parco (€ 272mila) per 

incentivare l’adozione di sistemi di 

misurazione puntuale dei rifiuti conferiti dalle 

utenze domestiche nei Comuni aventi la 

propria superficie in tutto o in parte 

compresa all’interno di una zona economica 

ambientale (ZEA).  Nello specifico, ciò rientra 

tra le iniziative del Ministero volte a favorire 

un sistema avanzato e integrato di 

monitoraggio e previsione e sostenere la 

dotazione di strumenti per la migliore 

gestione delle infrastrutture e del territorio, 

evitando il crearsi di emergenze nella 

raccolta dei rifiuti, e l’abbandono dei rifiuti 

spesso causa anche di incendi.

“L’Ente ha avviato una procedura di 

bando per assegnare ai Comuni dell’area 

le risorse ottenute dal MASE. Si tratta di 

fondi extra bilancio per l’Ente, che 

consentono di finanziare specifiche 

attività per migliorare la gestione di 

importanti temi – come per l’appunto 

quello dei rifiuti – a tutela della qualità 

ambientale del territorio. Queste risorse 

vanno ad aggiungersi a molte altre 

intercettate dall’Ente grazie al lavoro dei 

suoi tecnici”, ha commentato il 

presidente Pasquale Pazienza..

Presentazione del libro “Le parole al futuro. 
Declinazioni al femminile” di Giuseppina 
Salinardi, a cura di Giusi Miccoli e 
Mariangela Cassano, in programma il 20 
aprile alle ore 17.30, nella sala narrativa 
della Biblioteca “La Magna Capitana”.
Libro nato dalla rubrica 
#laretedelleparoledidea DEA 
#donnecheammiro

Sistemi di misurazione 
puntuale dei rifiuti 

nell'area protetta



Il Governatore della Puglia Michele 
Emiliano ha preso parte all'avvio alla 
nuova vita di ‘Villa Rossana’ a 
Siponto, nell'agro di Manfredonia. Il 
centro sorge in un bene confiscato ai 
clan mafiosi che oggi diventa 
simbolo di legalità, rinascita e un 
incubatore di politiche giovanili 
orientate alla costruzione di 
un’economia giusta. Qui ragazze e 
ragazzi, di età compresa tra 14 e 18 
anni, a rischio dispersione scolastica 
possono trovare un riferimento certo, 
iniziare un percorso di valorizzazione 
e costruirsi un futuro lavorativo 
grazie al progetto Un’impresa per 
AMICA, uno dei progetti dei Cantieri 
di Antimafia Sociale della Regione 
Puglia.
 "L’avvio dei Cantieri nel 2018, ha 
permesso alla Puglia di diventare la 
prima regione - spiega il Governatore 
Emiliano sui social -  ad intervenire 
nel settore grazie alla volontà e alla 
visione di Stefano Fumarulo, 
dirigente della Sezione Sicurezza del 
cittadino e Antimafia Sociale della 
Regione Puglia prematuramente 
scomparso. Grazie alla sua volontà e 
a quella di tutti quelli che oggi 
guardano nella stessa direzione, i 
Cantieri sono un insieme di 
esperienze pilota che stanno 
seminando sul territorio germogli di 
una coscienza politica e sociale 
diversa". La Puglia è la regione che 
più investe in antimafia sociale 
secondo la lezione di Don Luigi 
Ciotti, Falcone e Borsellino: sino ad 
oggi abbiamo destinato circa 30 
milioni di euro per dare nuova vita ai 
beni confiscati alla mafia e per 
creare una cultura diffusa della 
legalità, grazie a un modello che 
coinvolge Comuni, Prefetture, 
associazioni, scuole, magistratura e 
forze dell’ordine, cittadini.

Un bene confiscato ai clan mafiosi diventa 
a Siponto un nuovo simbolo di legalità

Di Redazione

"L’antimafia sociale si sviluppa se la si fa 
insieme. Noi riusciamo ad utilizzare questi beni 
creando ricchezza, solidarietà e coesione 
sociale. Oggi è un meccanismo ben rodato. Ce 
l’abbiamo messa tutta, siamo stati tutti bravi e 
mi fa piacere che le giovani generazioni stiano 
coltivando la cultura dell’antimafia che passa 
anche dal riutilizzo dei beni confiscati. La 
legalità non si afferma con la retorica ma con la 
pratica quotidiana", ha concluso Michele 
Emiliano..



Continua l’impegno della Struttura 
Complessa di Chirurgia Plastica 
Universitaria del Policlinico di Foggia, 
diretta del Prof. Aurelio Portincasa, 
per il trattamento dei pazienti affetti 
dalla malattia rara “Epidermolisi 
Bollosa”, per la quale è Centro di 
riferimento nell’ambito del 
Coordinamento Regionale delle 
Malattie Rare (Co.Re.Ma.R.). 
A seguito dell’esperienza maturata, è 
stato messo a punto un protocollo 
originale utilizzato per il trattamento 
della mano chiusa a sacchetto, una 
patologia ad elevato impatto sociale.
Il protocollo prevede sofisticate 
tecniche di microchirurgia associate 
all’impiego di matrici per la 
rigenerazione del derma, sviluppate 
grazie alla più avanzata 
bioingegneria tissutale, che 
consentono una più rapida 
guarigione, in assenza di dolore.

Protocollo avanzato messo a punto al 
Policlinico di Foggia per il trattamento dei 

pazienti affetti da epidermolisi bollosa
Di Redazione

I risultati di tale protocollo hanno 
visto la Struttura di Chirurgia 
Plastica Universitaria del Policlinico 
di Foggia protagonista anche a 
livello internazionale, grazie ad una 
lezione presentata dal Prof. Aurelio 
Portincasa al 44° Congresso 
Nazionale della Società Turca di 
Chirurgia Plastica Ricostruttiva ed 
Estetica ad Antalya dal titolo “A new 
protocol for releasing of 
pseudosyndactyly in recessive 
dystrophic epidermolysis bullosa 
(EB) hand using a dermal 
regeneration template glove” – “Un 
nuovo protocollo per il trattamento 
della pseudosindattilia nella mano di 
pazienti affetti da epidermolisi 
bollosa distrofica recessiva (EB) 
mediante l’uso di un guanto di 
derma rigenerativo”.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



La Giunta regionale, su proposta dell’assessora al Welfare Rosa 
Barone, ha approvato lo stanziamento di ulteriori € 3.000.000,00 per 
l’accesso ai servizi socio educativi per minori, tramite l’utilizzo del 
“Buono Servizio Minori”. 
L’ulteriore stanziamento permetterà la copertura delle domande che 
risultavano ammesse, ma non finanziabili, presentate delle famiglie 
pugliesi che hanno partecipato all’Avviso pubblico. “Grazie a queste 
ulteriori risorse - dichiara l’assessora al Welfare, Rosa Barone - 
riusciamo a coprire altre domande con l’obiettivo di venire incontro 
alle necessità delle tante famiglie pugliesi. Le risorse saranno 
ripartite tra i 21 ambiti che, dopo un apposito monitoraggio, 
risultavano avere un gap finanziario più ampio che, pur sollecitati, 
non hanno reperito le risorse per la copertura delle domande non 
finanziate. Ringrazio i miei uffici che sono riusciti a recuperare 
ulteriori fondi raggiungendo così un risultato davvero significativo di 
cui dobbiamo andare tutti fieri. Anche in questa circostanza abbiamo 
operato affinché nessuno resti indietro”

Stanziati ulteriori 3 milioni di euro per la 
misura del “Buono Servizio Minori”

Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei 
cittadini. Inviate a 
redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una 
buca o altro problema che nessuno da 
tempo risolve. Troverà spazio in questa 
pagina.

Via Gramsci a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Tra premi, 
arte e danza



Consegna del premio 
"Buone prassi di parità"
In programma, giovedì 6 aprile 

alle ore 10.30, nella Sala del 
Tribunale di Palazzo Dogana il 

convegno: “CERTIFICAZIONE DI 
PARITÀ DI GENERE”.

Saluti istituzionali del Presidente 
della Provincia di Foggia, avv. 

Giuseppe Nobiletti e della 
Consigliera di parità della 

provincia di Foggia, prof.ssa 
Assunta di Matteo.

Introducono i lavori:
La Consigliera di parità della 
provincia di Foggia, prof.ssa 

Assunta di Matteo;
Il Presidente dell'Ordine dei 
Consulenti del Lavoro, dott. 

Massimiliano Fabozzi;
La Presidente CPO ODCEC, 

dott.ssa Sara Quarticelli;
Il CEO di Focus Consulting, dott. 

Giuseppe Li Volti.
Sono previsti gli interventi di:

CONFAGRICOLTURA: Presidente 
dott. Filippo Schiavone;
CONFINDUSTRIA: Vice 

Presidente, dott.ssa Stefania 
Ciriello e

dott.ssa Anna Laura D’Alessio - 
referente settore Turismo e 

Cultura;
CONFESERCENTI: Presidente 

Impresa Donna, Alessandra 
Menga

ANPAL SERVIZI ROMA: dott.ssa 
Monica Buonanno

Focus Consulting, dott.ssa 
Giovanna D’Elia e dott. Marco 

Sprocati
BANCA POPOLARE PUGLIA E 

BASILICATA, dott.ssa Anna Teresa 
Fiore

Modera i lavori il giornalista ed 
editorialista, dott. Micky de Finis 

del Centro Studi 
CONFINDUSTRIA.

Il convegno dà diritto a 3 CFU 
dell’Ordine dei Consulenti del 

Lavoro e dell'Ordine dei Dottori 
Commercialisti, in quanto evento 

accreditato.
Al termine del convegno si 

procederà alla Consegna del 
premio “Buone passi di parità”.



Preludes
Nuovo appuntamento al Teatro 
Giordano di Foggia. Giovedì 13 aprile 
alle ore 21:00 e venerdì 14 aprile, 
sempre allo stesso orario, Anbeta 
Toromani, Alessandro Macario, Amilcar 
Moret Gonzalez porteranno in scena 
“Preludes”, con la partecipazione al 
pianoforte di Sofia Vasheruk. Preludes 
ha una struttura performativa aperta 
che, come suggerisce il titolo, prelude 
a una realizzazione imminente. Una 
forma in divenire, in continua 
mutazione che mi ha permesso - e 
permetterà ancora nelle repliche 
future - di raccogliere ed assemblare 
lavori sparsi, per l'occasione riadattati

TEATRO GIORDANO

ampliati o creati ex novo, tutti con la 
particolarità di una proiezione diretta 
della partitura musicale sulla struttura 
coreografica. Non solo di natura 
matematica, anzi principalmente di 
ispirazione ora sensoriale, ora 
autobiografica, o di sfida alle 
categorie di tempo e spazio. O di tutte 
queste possibilità insieme. Ecco 
dunque la selezione di alcuni tra i più 
celebri preludi di Chopin, offrirsi alla 
solennità del ricordo di un grande 
Maestro, o riscoprire, nel Fauno di 
Debussy, l’attrazione tra i due 
protagonisti attraverso la sostituzione 
delle simbologie dell’eros, o infine, 
nella Ciaccona di Bach, che Ferruccio 
Busoni riscrive e trasforma, 
configurarsi il terreno impervio per una 
fuga coreografica, tradita nel suo 
apparente astrattismo, dal continuo 
affiorare della narrazione di una 
fisicità esaltata e straziante.



APPUNTAMENTO CON IL “BLOOMSDAY” DEL 16 GIUGNO

L’ULISSE DI JAMES JOYCE COME 
FONTE DI ISPIRAZIONE DI ARTISTI

L’Ulisse di James Joyce come 
fonte di ispirazione per gli artisti 
emergenti in occasione dl 
Bloomsday del 16 giugno 2023. 
L’idea, l’iniziativa culturale “Una 
copertina per Ulisse”, è promossa 
dall’Associazione Culturale UTÒ-
Lo Spazio della Luce di Lucera 
che promuove una “Call for 
Artists”, un bando creativo per 
artisti, pensato per incrociare le 
arti visive con la grafica editoriale. 
L’iniziativa darà vita a un 
vernissage di copertine dell’Ulisse 
di Joyce, che sarà ospitato nella

sede di Utò-Lo spazio della Luce 
in via Pignatelli 14 a Lucera il 16 
giugno 2023, e che sarà visitabile 
anche nei giorni successivi. 
L’evento espositivo farà parte del 
programma “Bloomsday Lucera 
‘23”, che sarà lanciato alle ore 19 
con un reading presso la libreria 
dolceria Kublai in via Gramsci 27 a 
Lucera. Alle 20 si terrà il 
Vernissage della Call "Una 
Copertina per Ulisse”, in via 
Pignatelli 14; seguirà alle 22 il 
reading presso l’Old Clipper pub 
1983, via dei Saraceni 7. Entro e 
non oltre la mezzanotte del 31 
Maggio 2023 i concorrenti 
dovranno inviare i file grafici



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Aeroporto: Più voli, 
più passeggeri...

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Sarà una settimana di lavoro per acquisire 

le prime indicazioni su come il nuovo mister 

intende affrontare questo finale di 

campionato in previsione dei play-off che il 

Foggia vorrebbe giocare da quarta in 

classifica, considerando che il Pescara 

sembra aver preso le distanze di sicurezza 

dai rossoneri. Il Foggia continua la sua fase 

di preparazione agli ordini di Delio Rossi 

che approfitterà di questi giorni per 

verificare alcuni meccanismi in campo sia 

in fase di difesa quando gli avversari sono 

in fase di ripartenza che in quella di 

attacco con l’utilizzo dei cursori laterali. 

Con il Messina ha impressionato l’impegno 

di Iacoponi che ha messo in condizione 

Frigerio di presentarsi a tu per tu con il 

portiere e regalando la vittoria al Foggia

Nei meccanismi di Rossi dovranno inserirsi 

Petermann e Vacca con Odjer che si è comunque 

comportato bene in Sicilia sia in fase di interdizione 

e che di ripartenza. Al mister sono di fondamentale 

importanza gli uomini in grado di avere una visione 

di gioco ampia in modo da consentire alla squadra 

di accorciare o estendere la propria azione di gioco 

come un elastico. In difesa Ivan Kontec sembra 

essere irremovibile, anche perché riesce a 

mantenere sempre la posizione e difficilmente si fa 

trovare impreparato in eventuale contropiede 

avversario. In attacco Ogunseye ha sofferto molto 

la marcatura stretta degli avversari, mentre 

Beretta entrato dal sessantesimo minuto di gioco 

ha fatto un lavoro più di contenimento ottenendo 

diversi falli preziosi per l’economia del gioco e per 

guadagnare tempo. Insomma, Delio Rossi avrà da 

valutare i singoli giocatori ed il gruppo. C’è tempo e 

giocare la fase a girone dei play-off potrebbe 

essere una opportunità dando ai calciatori il giusto 

tempo per affinare gli schemi del mister.

Giocare qualche partita 
in più non preoccupa

di Roberto Parisi




